



Foto der Woche

KW 30/2010

Gipfelmesse auf dem Rauhen Kopf



Am 1. August 2010 wurde auf dem Stanzer Hausberg, dem Rauhen Kopf, eine von der Musikkapelle Stanz organisierte Gipfelmesse abgehalten. Rund 50 Bergbegeisterte nahmen den mühevollen Aufstieg in Kauf um an der von Hr. Pfarrer Herbert Traxl zelebrierten Messe bei prachtvollem Wetter teilzunehmen. Musikalisch umrahmt wurde der Gottesdienst von den Bläsern der Musikkapelle Stanz unter der Leitung von Kapellmeister Herbert Kleinheinz.

Foto: Bernhard Kössler/ Text: Günter Zangerle / 02.08.2010